



Bezirksausschuss 12 Nikolaiplatz 1b D-80802 München

An die
LH München
Direktorium
HA II

02.03.2020

***Eilantrag der SPD-Fraktion
im Bezirksausschuss Schwabing-Freimann***

Thema: Flüchtlings- und Obdachlosenhilfe des Heimatstern e.V. unterstützen – Alternative Räume anbieten

Antrag

Die Stadt München möge dem Heimatstern e.V. (<https://heimatstern.org>) möglichst schnell alternative Räumlichkeiten (40 – 50 qm) im Umfeld der Bayernkaserne oder dem Euroindustriepark anbieten, hilfsweise im Münchner Norden. Wichtig ist eine gute Erreichbarkeit mit dem ÖPNV.

Begründung

Zur Dringlichkeit

Der Heimatstern e.V. ist bisher auf dem Gelände der Bayernkaserne beheimatet und dort bereits einmal umgezogen. Die Nutzung der aktuellen Räume bis Ende 2020 wurde nun aufgrund der fortschreitenden Bauarbeiten sehr kurzfristig zu Ende Mai 2020 gekündigt. Die Suche nach neuen Räumen in München gestaltet sich bekanntlich als sehr schwer. Deshalb ist schnelle Hilfeleistung geboten.

Zur Sache

Der Heimatstern e.V. setzt sich seit 2016 erfolgreich in der Flüchtlings- und Wohnungslosenhilfe ein. Er verteilt ehrenamtlich Kleidung, Lebensmittel oder andere Dinge. Der gemeinnützige Verein leistet auch Beratung in Sachen Bürokratie und bietet so Hilfe im Umgang mit Ämtern. Über die Hilfe in München hinaus werden auch Hilfslieferungen nach Südosteuropa und sogar bis nach Syrien organisiert.

Um diese ehrenamtliche Hilfe für die Menschen in München auch weiterhin anbieten zu können, braucht der Heimatstern e.V. im näheren Umfeld der Bayernkaserne oder auch dem Euroindustriepark neue Räumlichkeiten. Sollte in diesem Bereich nichts zu finden sein, sind Räume im Münchner Norden wünschenswert, die auf jeden Fall gut mit dem ÖPNV erreichbar sein müssen.

Lars Mentrup
SPD-Fraktion
BA-Beschluss – einstimmig / mehrheitlich angenommen / abgelehnt